



COMUNICADO

EN VISTA A LA SITUACION GLOBAL CAUSADA POR LA PANDEMIA DEL COVID-19 QUE HA GOLPEADO DURAMENTE A NUESTROS PAISES Y SU COMERCIO INTERNACIONAL, **POR INICIATIVA DE LA DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS DE PARAGUAY SE HAN REALIZADO LAS GESTIONES ANTE LAS ENTIDADES DE CHINA Y SE HA CONSEGUIDO REDUCIR LA TASA DE SERVICIO DE SIVECA A CYN 100 (USD 13 APROX)** QUE CORRESPONDE A TASAS IMPOSITIVAS POR EL MINISTERIO DE COMERCIO DE CHINA.

ESTO REGIRA POR EL PLAZO DE 60 DIAS A PARTIR DEL 01/MAYO/2020 hasta el 30/JUNIO/2020, A FIN DE APOYAR Y RESPONDER A LAS MEDIDAS DEL GOBIERNO Y LOS SECTORES AFECTADOS.

SE INSTA A LOS IMPORTADORES A SEGUIR REALIZANDO LAS GESTIONES CON SU EXPORTADOR DE ORIGEN PARA EL CORRECTO CUMPLIMIENTO DE LA RESOLUCIÓN DNA N°395/18.

30 DE ABRIL DE 2020.

通 知

鉴于新冠病毒（COVID-19）疫情蔓延全球之势，给巴拉圭整体国家经济和贸易也造成了严重的打击。为了响应和支持巴拉圭政府欲振兴国家经济计划，SIVECA系统与巴拉圭国家海关总署协商后决定，由2020年5月1日起至2020年6月30日的60天内SIVECA系统服务费免收人民币600元/集装箱，只收人民币100元/集装箱。60天后恢复正常收费。

所有进口商必须继续与原出口国的出口商协商，以正确遵守海关总署第395/18号决议。

2020年5月1日